

Au moment du désastre, l'institution donnait l'hospitalité à une soixantaine de pauvres et d'infirmes. Les habitants de Laprairie n'ont pas voulu laisser sans asile tous ces malheureux. Sous la direction de leur curé, M. Larose, ils se sont mis à l'œuvre généreusement. Les religieuses, de leur côté, se sont montrées dévouées comme toujours. La sympathie publique s'est réveillée.

Et l'Hospice, reconstruit à neuf, était béni, l'avant dernier jour de janvier, par Mgr l'archevêque de Montréal.

#### **L'association des instituteurs affiliés à l'Ecole Normale Jacques-Cartier**

Le lendemain Monseigneur, accompagné de deux prêtres de sa maison, honorait de sa présence et encourageait de ses conseils la réunion semi-annuelle des instituteurs du district de Montréal.

Une centaine de professeurs étaient présents.

Nous ne ferons pas l'analyse des conférences qui ont été lues et discutées, ce serait trop long. Mais il est certains points que nous tenons à relever brièvement.

D'abord, cette affirmation si noble et si claire des principes religieux qui doivent présider à toute véritable éducation, faite par le président de l'association, M. Casgrain, une des personnalités les plus dignes et les plus marquantes de l'enseignement dans notre province.

Ensuite, les témoignages d'estime et de confiance qui ont été exprimés à l'égard du nouveau principal de l'Ecole Normale, M. l'abbé Nazaire Dubois.

Puis, l'heureux projet d'ériger un monument à la mémoire de celui qui voua, si longtemps et d'une façon si constante, ses belles qualités du cœur et de l'esprit aux progrès de l'Ecole, M. l'abbé Hospice Verreau, enlevé subitement l'an passé à l'affection de ses collaborateurs.